

日中は日差しが厳しいですが朝晩、秋の風も感じられるようになってきましたね。うさぎ組の子どもたちは暑さ負けず元気いっぱいに過ごしています。夏の間、子どもたちは思う存分、プール遊びを友だちや保育者と一緒に楽しみました。夏の疲れが出やすい時期なので体調面にも気を付けながら過ごしていきたいと思います。



* 1くみ *

1くみさんは水遊びの時に色水遊びもしました。色々な色をペットボトルに準備し、自分の好きな色を混ぜてからどんな色に変わるのかを楽しんでいます。「赤と青を混ぜたら紫にかわったよ!」「先生オバケみたいな色に変身したよ!」と子どもたちの感想もユニークで夢中で遊ぶ姿が印象的でした☆水遊びも金魚をタライに出して友達同士声を掛け合い遊ぶ姿があります。1くみさんで大人気なのは水鉄砲です。まだまだ暑い日は水遊びを楽しみたいと思っていますのでチェック表の記入も忘れずにお願いします。



* 2くみ *

先日、あわあそびをしたうさぎ2くみさん。固形石鹸を削るところから始め、泡を立てるのも水の配分もすべて自分たちで挑戦しました!「このぐらいかな?」「もっと水入れよう」等と考えながら泡を作っていましたよ☆

食紅を入れ、泡の色が変わっていくと「かき氷みたい」「おいしそう～」と大喜び♪別の色を追加して、色が変わっていく様子を楽しむ子どももいましたよ^^☆

固形石鹸・おろし器・砂糖・水があればご家庭でもできますので良かったら挑戦してみてくださいね!



☆がんばってます! ☆

8月の終わりから、「自分で脱いだ洋服を畳んでみよう」と声をかけて、自分達でチャレンジしています。「はんぶんこ～はんぶんこ～」とつぶやきながら丁寧に畳もうとしていますよ。初めての事なので、うまくできなくても大丈夫です!!今は「やろうとする気持ち」を大切に子どもたちの頑張りをたくさん褒めながらできるようにしています。「先生!きれいに畳めてる?」と確認しにくる姿も可愛いです。



☆ 集団遊びをしたよ ☆

きりん・ぞう組と一緒に集団遊びをしました。「ボール運び」と「台風の目」にチャレンジしました。最初は大人数に緊張した表情も見られましたが、きりん・ぞう組の友だちからルールを教えてもらい、手を取ってリードしてくれたことで遊びを楽しむことが出来ました(#.#) ルールがわかると積極的に遊びを楽しむ姿も見られましたよ!ルールのある遊びは、友だちと力を合わせないといけないこともあるので、協力して遊びを楽しむ姿に成長を感じています。